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Nochmals: weder ein neuer Trainer noch ein Drmic oder Nordtveit schafft mit der
Truppe den Klassenerhalt! Schau dir die Mannschaft doch an, das ist eine biedere
Zweitliga Truppe, und genauso spielt sie auch. Der Aufstieg war deswegen, weil jeder
Spieler über sich hinaus gewachsen ist, das kann man nicht nochmals steigern. Außer
man verpflichtet 11 neue

Soviel vertrauen hast du in die Mannschaft,11 neue wirklich??

Wahrscheins würde 1 Neuer reichen,aber da reden wir nicht von einem Spieler.

Und stell dir vor es gibt noch ne andere "biedere" Zweitligatruppe die haben ohne ständig zu
jammern und zu erzählen wie chancenlos man eigentlich ist 21 Punkte geholt und auchvtrotz
heftiger klatschen einige sehr gute Auftritte hingelegt.

Und diese Mannschaft ist etwa nicht aufgestiegen weil jeder über sich hinausgewachsen ist??

Waren die Auftiegsfavorit??

Und wachsen sie vielleicht jetzt wieder über sich hinaus weil man ihnen dort von vereinsseite
wahrscheinlich Mut zuspricht und ihnen nicht ständig die bundesligatauglichkeit abspricht.

Bei denen sehe ich eine große Chance drinzubleiben.

Und hieß hier nicht von einigen usern die immer noch begeistert sind vom momentanen
weg,vor der Saison der FCN wird für Überraschungen sorgen und dieser andere Aufsteiger als
letzter wieder runter gehen wird??
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